Verschönerungsverein Überlingen unterstützt die Sanierung des Feldkreutzes "Josenösch"

Das Feldkreutz "Josenösch" an der Nesselwanger Straße wurde 2021 durch einen Fall von Vandalismus zerstört.

Der Förderverein Dorfgemeinschaft Nesselwangen e.V. unter Federführung von Herrn Ortsvorsteher

Wolfgang Käppeler hat in Folge die Initiative zur Sanierung des mutwillig zerstörten Feldkreuzes

ergriffen. In die Restaurierung eingebunden wurden das Landesamt für Denkmalpflege und der

Förderverein Nesselwangen e.V.. Neben diesen Sponsoren hat sich auch der Verschönerungsverein

Überlingen an den Kosten der Sanierung des Feldkreuzes beteiligt. Die Steinmetzarbeiten hat Herr

Peter Wiest aus Überlingen-Andelshofen ausgeführt.

Das Feldkreutz "Josenösch" erstrahlt jetzt wieder in vollem Glanz.

Der Verschönerungsverein Überlingen setzt sich regelmäßig für den Erhalt und die Sanierung von

Kleindenkmälern ein. Sie bereichern unsere Landschaft mit besondere Merkorten und historischen Spuren.

Der Verschönerungsverein Überlingen wurde am 9. Dezember 1899 gegründet und feiert dieses

Jahr sein 125-jähriges Gründungsfest. Anlässlich dieses Jubiläums sind zahlreiche Veranstaltungen

in Planung, über deren Durchführung jeweils rechtzeitig berichtet werden wird.